



## Niños y niñas del Colegio Isabel Riquelme conocieron la importancia de la minería

Con atención y curiosidad, 30 alumnos de entre primero y sexto básico del Colegio Isabel Riquelme de Rancagua, participaron en la charla pedagógica sobre minería que dio Carlo Lobiano, superintendente de Mina Norte de Codelco División El Teniente.

El establecimiento, que cuenta con una matrícula de alrededor de 500 niños y niñas, organizó la semana de la Minería, instancia en que además habrá otras exposiciones que acerquen esta actividad al conocimiento de los estudiantes.

Sandra Figueroa, jefa de la Uni-

dad Técnica Pedagógica (UTP) explicó que "esta experiencia pedagógica se definió porque estamos en una región minera y debe ser parte de la cultura que los niños conozcan sus procesos mineros y que desde pequeños aprendan el rol que tienen sus trabajadores".